



**NOMBRE DEL ALUMNO:** Geovanna Alessandra Mayorga Ramos

**TEMA:** cuadros sinópticos de la unidad 3 y 4

**PARCIAL:** 1er

**MATERIA:** Epidemiología

**NOMBRE DEL PROFESOR:** Rubén Eduardo Domínguez García

**LICENCIATURA:** enfermería

**CUATRIMESTRE:** 4<sup>to</sup>

Valoración  
alimentaria

¿qué es?

permite conocer el grado en que la alimentación cubre las necesidades del organismo y ésta abarca la historia clínica y psicosocial ayuda a detectar posibles deficiencias y a conocer los factores que influyen en los hábitos alimentarios.

¿Qué es?

es un método de recolección de datos que se realiza cara a cara con el fin de obtener una gran cantidad de información a profundidad.

¿Como se saca la valoración?

Mediante un análisis de sangre, orina o heces se puede determinar el estado nutricional de un paciente.

¿Para qué sirve?

es un método de investigación que sirve para recolectar datos de una muestra específica de personas.

Indicadores

comunes son los antropométricos, pruebas bioquímicas, datos clínicos. Los indirectos son el ingreso per cápita, consumo de alimentos, tasas de mortalidad infantil, entre otros.

Ventajas

Al ser un cuestionario autoadministrado, se evita el sesgo que pueda producir la presencia del entrevistador. Es un sistema económico de recogida de información. Permite